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Abstract (en)
The hanger has a horizontal flange surface with two side edges (4,5). It has a central piece which is connected to a horizontal side plate (7) on each
side. The plates lie on the flange surface, and each have a first fastening tongue which is folded through 180 degrees from a first side edge (7a)
of the plate, in order to accept an associated side edge of the flange. The folds on the two plates lie diametrically opposite one another. A second
fastening tongue (12) is connected to each side plate on a second side edge (7b), which lies opposite the first side edge, and which can be folded
through 180 degrees around an associated side edge of the flange.

Abstract (de)
Ein Abhänger (1) für Profilschienen (2), die eine horizontale Flanschfläche (3) mit zwei seitlichen Flanschrändern (4,5) aufweisen, hat ein Abhänger-
Mittelstück (6), an das sich beidseitig jeweils eine horizontale, an der Flanschfläche (3) der Profilschiene (2) anliegende Seitenlasche (7) anschließt.
Von zwei einander diametral gegenüberliegenden ersten Seitenkanten (7a) der beiden Seitenlaschen (7) ist jeweils eine erste Befestigungszunge
(11) um 180° zur Aufnahme des jeweils zugeordneten Flanschrandes (4,5) der Profilschiene (2) umgefaltet. An jeder der ersten Seitenkante (7a)
gegenüberliegenden zweiten Seitenkante (7b) ist eine zweite Befestigungszunge (12) angeschlossen, die ebenfalls um 180° um den jeweils
zugeordneten Flanschrand (4 bzw. 5) der Profilschiene (2) herumfaltbar ist. <IMAGE>
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